

El horizonte se ha cambiado

El horizonte se ha transformado en una línea de puntitos luminosos definida, la sublime imagen del mar fundiéndose en la espesura negra, cayendo en el abismo inconmensurable de los sueños nocturnos se ha perdido.

Una hilera de barcos lo sustituye y borra mis delirios, mis fantasías se extinguen como la franja de estrellas que surcan el cielo y no logran fundirse con el agua, en el único momento en que el cielo y el mar son exactamente iguales.

Eso pasa cuando unas pocas firmas acuerdan rutas comerciales... olvidando que las playas son paraísos nocturnos de muchos otros.